

Seremi de Gobierno valora el compromiso de los dirigentes natalinos con la comunidad en un año marcado por la pandemia

Durante el año 2020, fueron más de 20 las organizaciones sociales que se adjudicaron el Fondo de Fortalecimiento para Organizaciones de Interés Público en la región de Magallanes, donde se presentaron iniciativas con cobertura local y también regional.

En el contexto de emergencia sanitaria se generaron cambios significativos en el desarrollo de los proyectos y algunas de las organizaciones incluso tuvieron que modificar las iniciativas para poder ejecutarlas sin inconvenientes y siguiendo las normas sanitarias establecidas.

Dadas las restricciones propias de la pandemia y del Plan Paso a Paso, el seguimiento y supervisión de los proyectos se han realizado a distancia por parte de los profesionales de la oficina regional de la secretaría regional ministerial de gobierno. Sin embargo, y gracias al avance a fase dos fue posible realizar acompañamiento presencial siempre resguardando las medidas sanitarias, lo cual facilita los procesos, sobre todo cuando se trata de la ejecución y rendición de los fondos adjudicados.

Por ello, la seremi de Gobierno, Alejandra Muñoz, valora que los dirigentes natalinos se hayan adaptado a la contingencia sanitaria, entregando herramientas de gran relevancia a la comunidad con temáticas que favorecen tanto la salud física como la salud mental. “El apoyo de los dirigentes ha sido siempre un pilar fundamental para el trabajo que realizamos como gobierno, ya que son la voz de las personas a las cuales representan y nos permiten contribuir a través de la entrega de recursos que fortalecen la gestión del dirigente y que por sobre todo mejora la calidad de vida de sus asociados”, señaló.

Por otra parte, Muñoz indicó que “tener la oportunidad de compartir con los dirigentes y contar con la presencia de nuestra Intendenta Jennifer Rojas y la Gobernadora de Última Esperanza, Ericka Farías, muestra la relevancia que tiene para nuestro gobierno el trabajo que realizan los dirigentes sociales y otorga un reconocimiento a una labor fundamental en la sociedad civil, donde de manera cercana hemos podido escuchar sus necesidades, valorar su trabajo y entregar información respecto a las herramientas de capacitación que entrega el estado y la disposición a continuar trabajando en conjunto durante el año 2021”, finalizó.

Los Fondos de Fortalecimiento para Organizaciones de Interés Público (FFOIP) tienen como objetivo fortalecer las organizaciones a través de la promoción del interés general en materia de derechos de la ciudadanía, asistencia social, educación, salud, medio ambiente o cualquiera otra de bien común, en especial las que recurran al voluntariado.

Para el año 2021 ya se encuentra disponible la Guía de Fondos Concursables para descargar en formato digital en la página www.dos.gob.cl donde se detallan los 71 fondos

Seremi de Gobierno valora el compromiso de los dirigentes natalinos con la comunidad en un año marcado por la pandemia

concursables de 16 ministerios.

 2349 total visits, 2 visits today